

Rebland *Kurier*

05.02.2020

Verband hat wichtige Rolle

Mitgliederversammlung des VdK-Ortsverbandes Bötzingen-Gottenheim

Gottenheim. Gut besucht war am Freitag, 31. Januar, die Mitgliederversammlung des VdK-Ortsverbandes Bötzingen-Gottenheim. Die VdK-Mitglieder der beiden Gemeinden trafen sich zum ersten Mal nach der Fusion der Ortsverbände von Bötzingen und Gottenheim im Juli 2018 in der Sportgaststätte „Schwarz-Weiß“ in Gottenheim.

Der erste Vorsitzende des neufürmten Ortsverbandes, Kurt Stöcklin, sagte bei der Begrüßung, er freue sich über die vielen Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus beiden Gemeinden. Dann wurde der verstorbene Mitglieder gedacht. Nach dem Geschäfts- und Kassenbericht für das Jahr 2019 und der Entlastung des Vorstandes sprach der Bürgermeister von Gottenheim, Christian Riesterer, über Themen, die die Menschen in beiden Gemein-

den derzeit bewegen. Riesterer berichtete unter anderem über die Baumaßnahmen zur Elektrifizierung der Kaiserstuhlbahn und der Breisach Bahn, bei denen auch der Gottenheimer Bahnhof komplett umgebaut worden war. Nach monatelangen Bauarbeiten und Einschränkungen durch den Schienenersatzverkehr habe die Wiederaufnahme des Zugverkehrs zum Fahrplanwechsel Mitte Dezember 2019 im Chaos geendet. Im Gegensatz dazu sei der Bau des neuen Kindergartens in Gottenheim zuverlässig und pünktlich ausgeführt worden. Riesterer erläuterte die Pläne der Gemeinde Gottenheim für das Jahr 2020: Unter anderem plane die Gemeinde den Bau von Wohnmöglichkeiten für das „Wohnen im Alter“; zudem stehe die Erweiterung des Gewerbegebietes Nägelsee auf dem Programm.

Nach diesem Exkurs des Bürgermeisters wurden die geplanten Ak-

tivitäten des VdK-Ortsverbandes Bötzingen-Gottenheim für 2020 vorgestellt. So ist im März ein Besuch des SWR-Funkhauses in Freiburg geplant, im Mai soll es nach Rheinfelden (Schweiz) gehen. Wie jedes Jahr finden im Sommer der Hohrainbuck-Hock statt sowie eine Adventsfeier im Dezember.

Dieter Lösch, 1. Vorsitzender des VdK-Ortsverbandes Freiburg, nahm die Ehrung langjähriger VdK-Mitglieder aus Gottenheim und Bötzingen vor. Abschließend betonte Kurt Stöcklin die wichtige Rolle des VdK als sozialer Verband. Der VdK könne in sozialrechtlichen Angelegenheiten wie etwa bei der Renten- und Pflegeversicherung Unterstützung bieten. Zudem könne der VdK bei Problemen des Sozialrechtsschutzes für seine Mitglieder tätig werden. Nach dem offiziellen Teil der Mitgliederversammlung stand das gemütliche Beisammensein im Mittelpunkt. **Marie-Christine Poulet**